



solutions

CASINGS & PACKAGING MATERIALS / ViskoTeepak.com

EN EL INTERIOR:

¡El centro de innovación de ViskoTeepak se inauguró en 2021 y sigue creciendo!

EL CENTRO DE INNOVACIÓN RECIBE UNA FRANK-A-MATIC DE MAREL

Filip Veselka nos explica en detalle cómo surgió esta increíble oportunidad.

Una revolución en la calidad: la máquina embutidora Frank-A-Matic de Marel.

En 2021 comenzamos a desarrollar nuestro centro de innovación. Es ahí donde desarrollamos nuestras capacidades de personalización y nuestras soluciones productivas. La última incorporación a nuestras instalaciones es la máquina embutidora Frank-A-Matic (LK450) de Marel. Le hemos pedido a Filip Veselka, jefe de producto de Wienie-Pak de ViskoTeepak, que nos dé más información.

¿Cómo comenzó esta cooperación?

Todo empezó con una inversión en nuestro centro de innovación, cuando la dirección de ViskoTeepak decidió construir un laboratorio de pruebas para analizar los productos Wienie-Pak con carne. Una vez terminado el centro de innovación, se publicó un artículo sobre él. Este artículo llamó la atención del ingeniero jefe de Marel, que lo compartió con sus directivos.

En Marel quedaron tan impresionados con nuestro centro de innovación que nos pidieron visitarlo en persona. La visita del director de ventas y un técnico de Marel a nuestra planta de Brno tuvo lugar en el verano de 2023. Durante esta reunión, se mostraron muy satisfechos con nuestro centro de innovación y con los conocimientos que los técnicos de nuestra empresa tenían sobre las máquinas embutidoras de Townsend. Tras su visita, nos ofrecieron colaborar juntos inmediatamente.

Marel ofreció a ViskoTeepak la máquina embutidora más reciente, la Marel Townsend LK450, gratis durante un periodo de 12 meses. Aceptamos la oferta inmediatamente y concretamos las condiciones de colaboración.



«En el centro de innovación estamos muy agradecidos por esta oportunidad de trabajar con Marel».

Filip Veselka

Jefe de producto de Wienie-Pak en ViskoTeepak



La máquina embutidora Frank-A-Matic de Marel, una empresa con presencia en más de 30 países, que proporciona soluciones, servicios y software a las empresas de procesamiento de alimentos de todo el mundo.



¿Qué ventajas ha aportado esta cooperación?

En el caso de ViskoTeepak, podemos probar nuestros productos con la última tecnología del mercado. Seguiremos desarrollando productos para satisfacer las necesidades de los clientes. Por otro lado, la máquina nos ayudará a detectar problemas que nunca antes habíamos podido someter a prueba, como los gripados de fundas, que se producen cuando parte de la funda llena se bloquea en las cadenas.

Para Marel, la principal ventaja consistirá en recibir información sobre el funcionamiento de la máquina, sus límites y los aspectos que se podrían mejorar y que ayudarían a seguir desarrollando la máquina. Además, Marel trae de vez en cuando a clientes interesados en comprar una máquina nueva y siempre participamos y aprovechamos para presentar nuestros productos.

¿Qué más nos puede contar?

La máquina es fácil de manejar. Su perfecto diseño garantiza unas condiciones constantes, la uniformidad del producto y

una longitud y peso de las salchichas uniforme de cara al producto final. Esta máquina también presenta varias características nuevas, como ralentizar la embutición de la primera porción, lo que garantiza una embutición sin problemas desde el principio del canuto corrugado.

Ahora la máquina está instalada en nuestro centro de innovación, donde nos estamos formando y familiarizando con ella. Creo que 2024 será un año excelente para compartir nuestros conocimientos con otros empleados de ViskoTeepak. Gracias a esta cooperación, la calidad de los productos de ViskoTeepak será máxima y nuestro equipo técnico reforzará sus conocimientos, que se seguirán aprovechando en el mercado.





Always around

